



# **POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ**

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

## **NOTA DE PRENSA N°0449**

**TARMA: POLICÍA DESARTICULA LA PRESUNTA BANDA DELICTIVA “LOS VITRINEROS DE TARMA”**

- **Los detenidos portaban entre sus pertenencias dos equipos celulares.**

Policías de la comisaría de Tarma, durante el desarrollo del servicio de patrullaje motorizado, detuvieron a dos integrantes de la presunta banda delictiva “LOS VITRINEROS DE TARMA”, por encontrarse inmerso en la presunta comisión del delito contra el patrimonio en la modalidad de hurto agravado, la acción policial tuvo lugar en la intersección del Jirón Huancavelica y Jirón Asunción- Tarma.

Los detenidos fueron identificados como José Francisco de 22 años de edad y Darwin Henry de 20 años de edad, quienes minutos antes habrían ingresado a un establecimiento comercial de venta de celular, logrando sustraer dos equipos móviles, para luego darse a la fuga a bordo de un vehículo mototaxi de placa de rodaje 4931-FW.

Durante el registro personal, se le encontró entre sus pertenencias dos celulares de marca ZTE BLADE, modelo A54, color gris y marca REDMI, modelo 10C, color negro, que fueron reconocidos plenamente por el agraviado.

Huancayo, 16 de marzo del 2024

/ayrt  
09:25 hrs



# **POLICÍA NACIONAL DEL PERÚ**

Región Policial Junín

Unidad de Comunicación e Imagen

## **NOTA DE PRENSA N°0449**

